
30/5/2021                           
                       C Â M A R A   M U N I C I P A L   D O   R E C I F E                 

                          GABINETE DO VEREADOR GILBERTO ALVES
                               RUA PRINCESA ISABEL, 410 – BOA VISTA – CEP: 50050450 – RECIFE  PERNAMBUCO

REQUERIMENTO Nº _______2011 

             Venho   requerer   a   Mesa   Diretora,   cumpridas   as   formalidades 
regimentais,   para   que   seja   encaminhada   INDICAÇÃO   ao   Diretor 
Presidente   do   Consórcio   Metropolitano   Grande   Recife,   Dr.   Manoel 
Marinho, no sentido de autorizar o estudo de viabilidade para  circulação 
de ônibus no Alto do Progresso, por motivo do asfalto ter cedido na Rua 
Jardim Progresso.
 
               Da   aprovação   deste,   dêse   ciência   a   Sra.   IVONETE   DO 
NASCIMENTO,   e   demais   moradores   –   Rua   Jardim   Progressoi   s/nº 
CEP: 52190100– Bairro de Nova Descoberta   Recife  PE.

JUSTIFICATIVA

          Tratase de uma reivindicação  da comunidade, uma vez que esse 
sistema,   beneficiará   aproximadamente   uma   população   de   cerca   de 
20.000 moradores naquele Alto,   melhorando bastante a qualidade de 
vida daquela Comunidade. 

               É em atendimento ao justo pleito da já mencionada comunidade, 
que  contamos com o  apoio  dos  nossos  pares  para  aprovação deste 
requerimento.

        Sala das sessões da Câmara Municipal do Recife, em 16 de Março 
de 2011.                                                   

GILBERTO ALVES
Vereador


